

## Für eine starke Region Spielgemeinschaft JFG Hopfenland neu eingekleidet

**Georgensgmünd (D) 05/2016:** Viele Vereine haben heutzutage Schwierigkeiten, eigene Jugendgruppen zu gründen. Daher schließen sie sich immer häufiger zu Spielgemeinschaften zusammen. So auch die JFG Hopfenland. Die Gemeinschaft besteht aus den A-, B-, C- und D-Jugenden von vier verschiedenen Vereinen. Die Traditionsvereine TSV Spalt (gegründet 1890) und TSV Wassermungenau (1847) schlossen sich hierbei mit den beiden „jüngeren“ Vereinen TSV Wernfels (gegründet 1913) und SV Großweingarten (1947) zusammen.

### Gemeinsam für eine starke Region

Die Idee eines gemeinsamen Auftrittes stammt von Bernd Krebs, Geschäftsführer von Toolcraft. Er suchte in der Region nach weiteren Unterstützern und wurde schnell fündig. Insgesamt 16 Firmen sowie die Stadt Spalt beteiligten sich daran, die JFG Hopfenland neu einzukleiden. Zu den Unterstützern gehört auch Henglein, deren zentrale Verwaltung und erster Produktionsstandort in Wassermungenau zu finden ist. Hier ist auch ein weiteres Mitglied angesiedelt, die Hans Fries GmbH. Neben den Spalter Autohäusern Auto Kraus und Autohaus Börschlein beteiligt sich auch der KFZ-Meisterbetrieb Josef Beierlein an der Aktion. Weiterhin gehören die Spalter Betriebe Elektro Ottmann, Edeka, Schuh Hofmann und die Sparkasse zu den Sponsoren. Auch aus Nürnberg kommt Unterstützung von der Och GmbH sowie vom Versicherungsmakler AC&W Dieter Roth. Schließlich beteiligen sich aus Georgensgmünd die Riedel & Menzel Versorgungstechnik, aus Wendelstein die Fiegl Fördertechnik, sowie Franken Asphalt aus Windsbach und die Volks- und Raiffeisenbank Roth-Schwabach an dem Projekt.

### Einheitlicher Auftritt

Die Jugendlichen der JFG Hopfenland freuen sich nun über einen einheitlichen Auftritt. Fünf Trikotsätze, Aufwärmshirts und ein Repräsentationsanzug wurden gesponsert. Damit kleiden sich insgesamt 14 Trainer und ca. 120 Kinder neu ein. Dabei konnte der Eigenanteil für sozial schwache Familien ebenfalls übernommen werden. Als kleines Weihnachtsgeschenk erhielten die Sportler zudem eine Sporttasche wird dem jeweiligen Namen, damit Verwechslungen in Zukunft ausgeschlossen sind. Der Zusammenschluss der JFG Hopfenland zeigt nicht nur, dass die Region sportlich verbunden ist. Auch die vielen Unternehmen, die sich an der Finanzierung eines gemeinsamen Auftrittes beteiligen, beweisen das starke Miteinander.

Pressemitteilung / Press release

## Kontakt

**MBFZ toolcraft GmbH**

Handelsstraße 1

91166 Georgensgmünd

Germany

Tel: +49 (0) 91 72 / 69 56 - 0

E-Mail: [toolcraft@toolcraft.de](mailto:toolcraft@toolcraft.de)

Internet: [www.toolcraft.de](http://www.toolcraft.de)

## Pressekontakt:

**Frau Tina Hartmann-H'Lawatscheck**

Marketing

E-Mail: [tinahartmann@toolcraft.de](mailto:tinahartmann@toolcraft.de)